

## **Silver Biographie**

2008 - Vier Jungs, eine Leidenschaft: Metal.

Schnell waren sich die Freunde aus Stuttgart im Alter von 13-15 Jahren einig: Iron Maidens Flight of Icarus

Wurde das erste Lied im Repertoire der Klassenkameraden.

Fortan wurde das Programm mit einer kurzweiligen Mischung aus unverbrauchten Covern

und überzeugenden Eigenkompositionen unermüdlich verfeinert und die ersten Auftritte bei Schulfesten

sowie Einladungen ins Jugendhaus West und Club Zentral waren ein voller Erfolg.

Die festivaltaugliche Performance sowie die ansteckende Spielfreude der Band zog das Publikum in ihren

Bann.

Durch Auslandsaufenthalte einiger Mitglieder mussten Silver im Jahr 2012 eine Pause einlegen.

Ein Jahr später feierten sie ihr Comeback und starteten mit Aufnahmen in den Kellerraum Studios und

zahlreichen Auftritten erneut durch.

Nach bisheriger Konzentration auf Live-Auftritte steht der baldigen Veröffentlichung des ersten

Langspielers nichts mehr im Wege.

Zur Zeit spielt die Band zu dritt und hinterlässt bei ihren Shows beste Laune und keinen Head ungebangt.